

In ist, wer drin ist - Weinliebhaber gesucht!

Maintal. Liebe Mitglieder und Freunde des 1. Hochstädter Winzervereins, ehrenamtliches Engagement ist aktuell und in aller Munde. Kein Verein kommt ohne dieses uneigennütziges Miteinander in der Freizeit aus!

So auch im Winzerverein. Die Aufgaben sind vielschichtig. Die Realisierung stellt den relativ kleinen Verein vor große, aber reizvolle Aufgaben. Mehr als 70 Mitglieder wollen verwaltet und bei guter Laune gehalten werden. Was liegt näher, für all diese Tätigkeiten innerhalb der Mitglieder und Vereinsfreunde zu werben, zu motivieren bei der Erhaltung der Hochstädter Weinkultur zu unterstützen. Schreiben Sie mit den Mitgliedern ein Stück Vereinsgeschichte. Die Hochstädter Hobby-



winzer haben die Tradition eines alten Weinbaugebietes und ein über tausend Jahre altes Kulturgut ihrer Heimat 1987 wieder aufleben lassen. Es wäre schön, Menschen zu finden, die ähnlich denken und helfen, dass diese Tradition nach fast 30 Jahren nicht der Vergangenheit angehört. Helfen Sie bitte mit, hier einen neuen Ansatz von Brauchtumskultur im Verein zu schaffen und zu erhalten. Es sind mehr Hände notwendig, um das Vereinsprojekt für die Zukunft zu

sichern. Jede Mitarbeit und Unterstützung ist wichtig und willkommen! Es wäre schön, wenn der Winzerverein für die Zukunft von einer motivierten, starken Mitgliederschaft gestaltet und gesteuert wird. Lernen Sie den Winzerverein kennen unter www.ersterhochstaedterwinzerverein.de. Telefonisch ist der Verein für Sie erreichbar unter Telefon (06181) 441192, gerne auch per E-Mail an info@ersterhochstaedterwinzerverein.de